
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

＊代表取締役 渡辺太郎さん＊ 

私自身の商工会とのお付き合い

は２０年近くになります。きっかけ

は、当時の経営指導員の方との出会

いでしたが、職員が変わられても我

が社の経営課題や経緯をきちんと

把握していて、いつでも相談がしや

すい環境にあります。とても身近な

存在に感じています！ 

＊佐藤雅子（経営指導員）＊ 

渡辺社長はもともと獣医というこ

ともあり大変優しい方なので、こち

らのアドバイスを素直に聞き入れて

下さいます。愛情込めて育てた牛の

生乳からつくられる商品は、地域の

自慢でもあります。これからもファ

ンの一人として応援して行きます！ 

有限会社 わたなべ牧場は、「皆さんの健康を応援します！」をモットーに、自家牧場で飼育している１４

頭の乳牛から絞った新鮮な牛乳を使って、無添加の手造りプリン、ヨーグルト、ソフトクリームを製造・販

売されています。「牛が大好き！」とおっしゃる、獣医師でもある社長の渡辺太郎さんにお話を伺いました！ 

 

 専門家の知恵を借りて経営改善！業績ＵＰ！ 

 私は 

『   専門家派遣事業   』 

を活用しました！ 

有限会社 わたなべ牧場／安来市商工会 

■業種   乳製品製造業 

■住所   島根県安来市伯太町日次463  

■電話番号 (0854)37-1581 

■営業時間 9：00～18：00 

■定休日  元日のみ 

■ホームページ 「わたなべ牧場」で検索 
http://www.watanabe-bokujou.com/ 

 

取り組みのきっかけはなんですか？ 

経営改善の一つとして、商品単価や原価計算

の見直しを行いたいと考えていたのが８年前の

ことです。それまでも商工会の経営支援を受け

ていましたが、信頼する指導員の方から「課題

に精通した専門家から指導を受けてみません

か！」と提案を受け、活用することにしました。 

取り組みの成果・効果を教えてください！ 

ステップアップするたびに発生する経営課題を捉え計画的に改善を図ることで、当社の経営力は確実に

グレードアップしています！特に、衛生管理体制を強化したことは大きな効果がありました。経営陣のみ

ならず全社員の知識レベルが上がったことで衛生検査（管理部門）では満点を獲得！取引条件が厳しい大

手スーパーや百貨店、コンビニとの取引に繋がりました。ホームページの構築では自社を広くＰＲするこ

とができるようになり、来店者は増加しています。バイヤーからの問い合わせも受けるようになりました！ 

商工会からどのような支援を受けられましたか？ 

長期視点で計画的に支援をしていただいていま

す。商品開発、衛生管理、パッケージデザイン、社

員教育、食品表示の検討から、販路開拓に向けたＰ

Ｒ手法など。専門家派遣の際は必ず同席され、その

都度課題や計画を整理し、必要に応じて補助金など

の施策活用についても提案をいただいています。 

★経営支援事例★ 島根県の取り組み （平成３０年度） 

http://www.watanabe-bokujou.com/

